
児玉光明 議員 

垂水市奨学資金について 

・ 貸与のあり方について 

中央地区街路灯について 

・ 上町通り会の要望の件 

旧垂水港について 

・旧垂水港船溜まりの出入り口沖合防波堤の設置 

 

川畑淳 議員 

市道整備について 

・ 元垂水～原田線改良工事について 

・ 原田～中州線整備について 

・ 瀬戸山線改良について 

農道整備について 

・ 県営ほ場整備（本城地区）舗装について 

 

池山節夫 議員 

・ 地方自治体のバランスシートの必要性について 

・ 地方分権整備法の成立に伴う問題について 

・ 商工業の発展、整備のための具体的な取組について 

 

新原満大 議員 

・ 市職員派遣について 

・ インフルエンザ予防接種について 

・ 垂水高校の今後について 

 

川尻達志 議員 

・ 中山間地域総合整備事業について 

・ 港湾整備について 

・ 観光行政について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 前市長の退職手当の返納について 

北方貞明 議員 

港湾について 

・ 台風時の港について 



・ 新港（浜平）の小型船船溜まりについて 

水産行政について 

・ 漁船漁業の藻場造成について 

・ 元垂水沖養殖筏増枠について 

学校給食について 

・ 給食センター建設について 

・ 民間委託を考えているのか 

 

川畑三郎 議員 

企業等立地促進事業について 

歴史民俗資料館の建設について 

・ 歴史民俗資料館建設計画について 

農道、市道の整備について 

 

森正勝 議員 

・ 財政改革について 

・ 毎年度増え続ける公債費の金利について 

・ 第８消防分団の倉庫及び車庫について 

 

持留良一 議員 

・ 市長の政治姿勢について 

・ 保健・福祉問題 

・ 農業問題 

・ 地域産業・商業 

 

上村和博 議員 

介護保険 

・ 認定業務の前倒し 

・ 業者への情報開示の義務づけ 

・ その他 

教育行政 

・ LD 児対策 

・ 中・高生の学力向上について 

・ 垂高振興対策の見直しと学校支援センターの設置 

複式簿記 

・ バランスシートの導入の考えは？ 



外部監査 

・不正支出のための導入 

 

 


